



平成27年度 第8号
 平成28年1月6日(水) 発行
 〒863-1202 天草市河浦町河浦 2233
 Tel: 0969-76-1141 Fax: 0969-74-2005
 HP アドレス <http://www.higo.ed.jp/sh/kawaura>
 e-mail kawaura-h@pref.kumamoto.lg.jp
 発行責任者: 河浦高等学校長 木庭 敬勝

Now is the Time to Leap —今こそ飛躍の時—



可能性への挑戦 —河高プライド—

- スローガン
- ①「心に響け 河高あいさつ 日本一」
 - ②「夢にナイスライ 河高は 君のやる気に応えます」
 - ③「大志を抱け 河高生 日々の努力を怠るな」

富津ラボ 12月5日(土)

多くの地域の方々や熊本大学の学生さんと、前半はみんなでおいぎりをにぎり、後半はそのおいぎりを持って西河内のフットパスコースを歩きました。天草世界遺産推進室の方々、今富地区でどのようにキリスト教弾圧の時代を乗り越えてきたのかを、各所で説明してくださいました。地域の方々朝早くから準備してくださった豚汁もご馳走になりました。参加した生徒は「崎津の方々本当に優しく、たくさん話しかけてもらったり、写真を撮らせていただきました。みんなでおいぎりを食べたことは楽しかったし、おいしかったです。」と話していました。



生徒朝会 12月7日(月)

今月の表彰では、先月に行われた家庭クラブの研究発表会と菊花展の表彰が行われました。それぞれで優秀な成績を収め、今までの頑張りや努力が認められ生徒たちも嬉しかったと思います。先生のお話では、竹下先生が秋華祭の時に実施した「2016年大胆予想」の中から、上位に選ばれたものを発表されました。結果は来年の秋華祭で発表予定です。委員会発表では保健委員が感染症予防のための咳エチケットについて発表しました。特に2年生は、修学旅行が控えています。それぞれで体調をしっかりと管理して過ごしてもらいたいです。



郷土料理講習会 12月9日(水)

J A河浦の女性部の方5名を講師にお招きし郷土料理講習会が行なわれました。対象は3年園芸科学科の生徒たちです。メニューは野菜おこわ・せんだご汁・コロッケ・なますの4品です。日常生活のなかで、地元の伝統料理を食べる機会は意外と少ないです。3年生の中には、卒業後に天草を離れる生徒もいます。この機会に郷土料理を覚え、就職先や進学先でも作れるようになってもらいたいです。



DV防止講話 12月9日(水)

デートDVについての講話がありました。デートDVとは、交際相手を暴力や強い言葉で脅すことだそうです。最近では県内でも被害者が増え、4人に1人は被害に遭っているそうです。今回は、生徒に年齢の近い先生が寸劇を披露してくれました。2人のやり取りを見て、些細なことでも暴力に繋がるのが分かりました。暴力にも様々な種類があり、誰もが被害者や加害者になる可能性があります。そうならないためにも、相手の気持ちを尊重しより良い関係を築いていってもらいたいです。



3年園芸科学科～迎春行事～

園芸科学科毎年恒例の迎春準備を各専攻で行いました。

- ・草花専攻: 門松作り
- ・野菜専攻: しめ縄作り
- ・グリーンライフ専攻: 餅つき



それぞれの部門で一先懸命作りました。学校の玄関などに飾っておりますので、是非ご覧下さい。



商業スーパーティーチャー来校 12月10日(木)

熊本商業高校の商業科スーパーティーチャー木庭寛幸先生のお話を聞きました。現在、普通科Aコースの生徒が学んでいる簿記会計の授業は、「お金の学び」であり、すべての人が学ぶべきものであること。成長とともに考え方や行いが表情に表れてくること。などなど、たくさんのお話を聞きました。また、大企業の有価証券報告書の比較や、商品販売の利益と損失の判断方法など、実務的な会計のお話を聞き、一緒に考える時間もとても充実していました。



就農教育講演会 12月11日(金)

講師は、本校の普通科を卒業され現在は養豚業のかたわらハンバーガー店を営んでいる平道勇起様です。高校を卒業し就職されたそうですが、12年前から実家の養豚場に勤められているそうです。その頃から自分の育てた肉を使ったハンバーガーをイベントなどで販売されていました。講演では、挑戦する事や失敗する事の大切さについて講演していただきました。また、これまで挑戦してきた事の証、として生徒たちにハンバーガーを振舞っていただきました。生徒達はハンバーガーを美味しくいただきました。



校内ロードレース大会 12月13日(日)

男女共に学校をスタートとし、男子は小島トンネル(14km)まで、女子は実相園(10.4km)で折り返すコースでした。本番のために体育で練習を積み重ねてきました。朝の冷え込みが激しいなか、登校してきた生徒たちは早速体操服に着替え準備万端でした。開会式、準備運動の後に男子は9時30分、女子は10時にそれぞれスタートしました。生徒たちの走るコースには、地域の方や保護者の方が応援に駆けつけてくださいました。その応援に答えるように、生徒達も一生懸命走っていました。ゴールした生徒達は、保護者の方が用意してくださった豚汁とおにぎりを昼食にしていました。寒さ厳しいなか応援してくださった皆様ありがとうございました。



クラスマッチ 12月17日(木)

今回は午前の部と午後の部に分かれ、男子の午前は釣りとフットサル午後はIQグランプリ、女子の午前は卓球とバトミントン午後は炎の料理人が行われました。寒さ厳しい中でしたが釣りは7時40分に崎津に出発しました。その後残った生徒たちは、それぞれの競技で白熱した戦いを繰り広げていました。今回は職員チームも参戦し生徒たちと本気でぶつかりました。午前の部が終わり、午後からは午前中に男子が釣ってきた魚を使い女子が料理対決を行いました。男子は体育館で、IQグランプリを行い頭の柔らかさを競いました。料理人は最後に審査を行い3Gの生徒が優勝しました。結果発表の際には、得点が入れ替わるハプニングもあり3Gの逆転優勝でした。今までにない取り組みばかりで大変でしたが、生徒たちは最後まで楽しそうに過ごしていました。



天草工業高校見学(2GA) 12月16日(水)

商業科目を学ぶ普通科の生徒が天草工業高校機械科の授業見学に行きました。ものづくりの「工業」と、それをたくさんの人に伝える広報活動を行う「商業」が力を合わせることで、地域のためにできることはないかと立ち上がりました。生徒たちは、この活版印刷機を世界遺産候補である崎津をPRするために、何かを作ろうと考え始めています。楽しみです。



崎津ガイドボランティアデビュー 12月20日(日)

世界遺産推進室、天草宝島観光協会の方に協力していただき、無事にガイドデビューすることができました。3回の講義を行って頂き、現地に出て何度も練習を重ねました。高校生らしいガイドをモットーに、放課後の時間などを利用してガイドボードを手作りしました。当日の周遊バスのお客様にも「分かりやすく、楽しかった」などのお言葉をいただきました。これからも頑張ります。



百人一首大会 12月21日(月)

毎年恒例の大会ですが、今回で40回目でした。今回はいつも通りの個人戦と、生徒を2つのチームに分け団体戦を行いました。太鼓の音に合わせて小濱先生が札を読み上げ、生徒たちは一生懸命取り札を探していました。それぞれ得意な札をとられまいと、白熱した試合を繰り広げていました。団体戦では赤団白団に分かれ、それぞれのチームで総獲得枚数を競いました。来年の大会で最後になってしまいますが、最後まで良い試合をしてもらいたいです。



1月今後の予定

- 8日(金) 始業式・大掃除・課題考査
- 12日(火) 生徒朝会、どんどや行事、課題考査
介護職員初任者研修終了評価試験
- 15日(金) 月曜日課、漢字検定
- 16日(土) 大学入試センター試験(～17日)
- 19日(火) 修学旅行(～22日)、3年生考査公示
- 23日(土) 実用英語技能検定(一次試験)
- 24日(日) 全商簿記実務検定試験
- 26日(火) 3年生学年末考査(～29日)
- 31日(日) 全商情報処理検定試験